
П Р О Т О К О Л 

06.09.2019 № 4 

р.п. Старая Майна 

заседание Консультативного совета по оценке регулирующего воздействия 
муниципального образования «Старомайнский район» 

Место проведения: кабинет Главы Администрации муниципального 
образования 

Председательствовал: Заместитель Главы 
Администрации - Начальник 
Управления экономического 

развития Администрации 
«Старомайнский район» 

А.И.Вандышев 

Присутствовали: 
Л.С.Тяпкина 
A.Н.Арбузов 

B.И.Лебедева 
Л.М.Чуваева 

А.И.Вершинина 
Секретарь: М.А.Саврасова 

Повестка дня: 

О публичных обсуждениях по экспертизе постановления Администрации 
муниципального образования «Старомайнский район» от 30.03.2018 № 166 «Об 
утверждении Административного регламента Администрации муниципального 
образования «Старомайнский район» по предоставлению муниципальной 
услуги «Выдача разрешения на установку и эксплуатацию рекламных 
конструкций». 

Слушали: М.А.Саврасову - начальника отдела экономического развития 
и стратегического планирования Администрации муниципального 
образования «Старомайнский район» - сообщила, что в соответствии планом на 
2019 была проведена экспертиза постановления Администрации 
муниципального образования «Старомайнский район» от 30.03.2018 № 166 «Об 
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утверждении Административного регламента Администрации муниципального 
образования «Старомайнский район» по предоставлению муниципальной 
услуги «Выдача разрешения на установку и эксплуатацию рекламных 
конструкций». По данному НПА был представлен отзыв АНО «ЦРП 
Старомайнского района Ульяновской области». 

По проведенной экспертизе вывялено, что НПА не содержит положений, 
вводящих избыточные обязанности, запреты и ограничения для физических и 
юридических лиц в сфере предпринимательской и иной экономической 
деятельности или способствующих их введению, а также положений, 
приводящих к возникновению необоснованных расходов физических и 
юридических лиц в сфере предпринимательской и иной экономической 
деятельности, а также бюджетов всех уровней бюджетной системы Российской 
Федерации. 

Решили: принять информацию к сведению, возражений не поступало, 
вопросов не было. 

Председатель А.И.Вандышев 

Секретарь М.А.Саврасова 


